

平成30年2月7日(水)



# 平成29年度 校長だより 第9号



(旭山動物園のシロフクロウ)

## 春近し・・・

2学年の北海道トマムでのスキー修学旅行は比較的穏やかな天候に恵まれました。大寒を迎える20日頃からその名にふさわしく、大変な寒さが続き、同時にインフルエンザが流行し、本校でも1年生3クラスが学級閉鎖となりました。ようやく落ち着いてきましたが、2月4日(日)に暦上は春を迎えたとはいえ、まだ寒い日が当分続きます。節分に豆をまく風習は、この時期の(悪い風邪など)邪悪を追い払うためのものとか。これから春に向けて、良いことをどんどん呼び込みたいものです。

(星野リゾート・トマムアイスヴィレッジ)



(旭山動物園のペンギンたち)



## 受験シーズン到来



※3年生は1月13日(土)、14日(日)センター試験、25日(木)~30日(火)の卒業考査も終わり、2月から家庭学習期間に入りました。私立大学の一般入試、国公立二次試験を経て、2月28日(水)の卒業証書授与式が控えています。いよいよ高校生活3年間の総仕上げの時期です。この時期を心身共に元気に乗り切ってください。

(センター試験壮行会)



※2月15日(木)平成30年度兵庫県公立高等学校入学者選抜 特色選抜・推薦入学			
確定志願者数	森林環境科学科	14名	(前年度 20名)
	生活創造科	18名	(前年度 27名)
	普通科教育類型(特色選抜)	20名	(前年度 18名)



※1・2年生は2月8日(木)マラソン大会(男子7.5km、女子5.5km)を控え、一所懸命練習に取り組んでいます。全員が自分のベストを尽くせるよう願っています。

## ふるさとの地域とともに・・・※



山崎文化会館にて司会

※2/4(日)ふれあいサロン 加生公民館にて



基調講演  
はるな 愛 さん

※2/5(月)1年生教育類型 18名  
山崎小学校で 5年生に算数の授業体験  
「初めての授業体験、  
緊張したけど楽しかった！」



(平均と円周率の授業)

兵庫県立山崎高等学校 野谷 るり子